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全般に関することについて         
 

この項目では、全般に関係することについて返答させて頂きます。 

 

NASCA はウェブサイトで公開し、自治会の Twitter ア

カウントで広報しています。現在は紙媒体での発行は行

っていません。 

 

アンケートは 11/19,20 に生協前で紙媒体のアンケー

トを行い、その結果と併せて 11/19～25 にウェブアン

ケートを行いました。このウェブアンケートは、学生課を通じて学生用メールアドレス

宛にすべての学生にご協力をお願いしました。 

 

総会に多くの学生の方が来て頂けるようにすることが学生のためになるので、学生団

体以外にも宣伝を行うべきだと考えています。しかし、総会の宣伝は立て看板を用いて

行う予定でしたが、11 月下旬～12 月中旬に雨が降ることが多く、宣伝活動を行えませ

んでした。次回以降に改善しようと考えております。 

 

  

Q：NASCA はどこで配っているの？/ 

アンケートっていつやっていたの？/ 

総会の宣伝は学生団体以外にはしないの？ 

・・・情報宣伝についての質問、意


